

St. Hubertus Scheibenschützen

Endlich wieder ein richtiger Jahresrückblick der St. Hubertus Scheibenschützen! Lange haben wir uns darauf gefreut...dieses Jahr konnte wieder unser gewohntes Vereinsleben stattfinden.

Am Ostermontag 2022 ging es bei bestem Wetter zum Osterfeuer auf den Kirmesplatz.

Der Platz war gut gefüllt und bei Würstchen und Bier waren alle in Gesprächen vertieft. Was war es wieder schön.



Nach einigen Online-Versammlungen gab es am 06.05.22 nach langer Zeit wieder eine Präsenzversammlung im Garten 190. Unser Grillmeister Udo stellte seinen Garten für die nächste Versammlung zur Verfügung.



Im Juni folgte dann das Highlight des Jahres, unser Kompanieschiessen.

Bereits am Freitag, den 16.06.22 machten sich die ersten auf den Weg nach Legden zum Hotel „Hermannshöhe“ im schönen Münsterland. Zu Beginn der Sommerferien waren die Autobahnen gut gefüllt und es dauerte, bis alle den Weg nach Legden geschafft hatten. Bei bestem Wetter traf man sich zum ersten Bier auf der Terrasse.

Nach einem ausgiebigen Frühstück galt es am Samstag erstmal die Gegend mittels eines Spazierganges zu erkunden. Danach trafen sich alle am hauseigenen Schießstand und wir lauschten den Worten des Schießmeisters.



Kompanieschießen im Hotel „Hermannshöhe“



Unser neues Königspaar Sandra und Mike



Gemeinsamer Abend im Garten 190



Jubiläumsfeier des Tambourscorps Düsseldorf-Heerdt

St. Hubertus Scheibenschützen

Nach der Einführung und mancher Anekdote ging es dann an die Vögel. Zwischendurch stärkten wir uns in der Schützenhütte mit einem „Schnitzelbuffet“. Es entwickelte sich ein hart umkämpftes Ringen um die Königswürde. Er hat es wieder geschafft; Mike Fischer gelang der richtige Schuss.

Herzlichen Glückwunsch an unser neues Königspaar: Sandra und Mike Fischer.

Die ersten Fotos gingen in die Welt hinaus und das Königspaar spendierte seinem Volk Kaffee und Kuchen. Vielen Dank dafür. Am Abend stärkten wir uns bei einem gemeinsamen Abendessen und ließen ein tolles Wochenende im Biergarten ausklingen. Einige von uns zog es dann noch ins benachbarte Dorf Münsterland. Nach dem gemeinsamen Frühstück am Sonntag machten sich alle auf den Heimweg: Alle waren sich einig: das war ein tolles Wochenende und wir sehen uns nächstes Jahr wieder in Legden zum Kompanieschießen.

Traditionell begann unser Schützenfest nach dem Schmücken am Donnerstag mit einem gemeinsamen Abend im Garten 190. Unser Haus und Hof Koch Mario hat für das leibliche Wohl gesorgt.

Auch dafür herzlichen Dank im Namen der Kompanie. Nach langer Zeit war es wieder ein ganz „normales“ Schützenfest in Lörick. Es waren vier tolle Tage auf und um den Schützenplatz. Der Dank gilt allen, die das ermöglicht haben. Et wor einfach nur schön!

Am 31.10.22 waren wir mit einer Abordnung in der Düsseldorfer Arena zur Jubiläumsfeier des Tambourcorps Düsseldorf-Heerdt.

Zum Jahresausklang folgte unsere Weihnachtsfeier auf dem Niederkasseler Deich bei „Brosen“. Bei leckerem Füschen Alt und Buffet wurde nochmal über den einen oder anderen schönen Moment des vergangenen Jahres geplaudert. Vielen Dank an das Orga-Team für die schöne Unterhaltung.



St. Hubertus Scheibenschützen

Für einige unserer Kameraden gab es im letzten Jahr Auszeichnungen für ihre Verdienste: Helmut Deußen erhielt den Stadtorden der Stadt Düsseldorf, Werner

Rieche den Hohen Bruderschaftsorden und Martin Gensow erhielt das silberne Verdienstkreuz.



St. Hubertus Scheibenschützen

Zum Abschluss noch ein kleiner Rückblick in das Jahr 1998.

War da was? Vor 25 Jahren? Wer kann sich noch daran erinnern?

Am 23.01.1988 war die erste Versammlung des Jahres. Im Hubertuskeller von Hajo Möhker, am Krummen Weg, kamen die Kameraden zusammen. Es standen einige Neuwahlen an. Es musste ein neuer Hauptmann sowie ein Oberleutnant her. Doch wer macht es? Wer übernimmt die Verantwortung? Wie immer gab es eine Lösung bei den Scheibenschützen. Zum Hauptmann wurde Uwe Gensow und zum Oberleutnant Jörg Hartmann gewählt.

Man glaubt es kaum, 25 Jahre sind die beiden nun schon im Amt. Respekt und einen ganz herzlichen Glückwunsch an die beiden Jubilare im Namen der ganzen Kompanie.

Wir wünschen allen aktiven Schützen, unseren passiven Mitgliedern und allen Bürgerinnen und Bürgern ein tolles und friedliches Schützenfest 2023 mit den St. Hubertus Scheibenschützen.

Michael Thorenz und Martin Gensow (1. und 2. Schriftführer)

Vielen Dank für die Unterstützung an Tom Gensow

St. Hubertus Scheibenschützen Düsseldorf-Lörick 1927

◊ Siebzig Jahre Kompaniegeschichte und Umbruch der Kompanie ◊

Die Gründungsversammlung fand im Jahre 1927 mit 21 Gründungsmitgliedern im Fischerhaus statt. Franz Bienefeld war der erste gewählte Hauptmann. Seit dieser Zeit hat sich vieles geändert. Besonders das Jahr 1997/98 war ein Jahr der Veränderung. Wir mußten leider Abschied von unserem ältesten Mitglied, Carl-Günther Knoop nehmen. Er verstarb im zweiundachtzigsten Lebensjahr am 19.10.1997. Wir haben ihm sehr viel zu verdanken, denn er hat die Scheibenschützen seit 1954 nach innen und besonders nach außen hin als Protektor der Schützenbruderschaft Düsseldorf-Lörick würdig und verantwortungsvoll vertreten. Als Bundesmeister und zuletzt als Ehrenbundesmeister des Bundes der historischen Deutschen Schützenbruderschaften hat er viel Anerkennung gefunden. Auch die Scheibenschützen ernannten ihn zu ihrem Ehrenmitglied. Carl-Günther Knoop wird uns sehr fehlen.

Unser langjähriger Hauptmann, Hans-Josef Möhker, legte sein Amt Ende 1997 nieder und es mußte ein Nachfolger gefunden werden. Nach einigen Vorgesprächen war ein Nachfolger mit Uwe Gensow gefunden und die Kompanieversammlung wählte ihn einstimmig zum neuen Hauptmann der Gesellschaft. Uwe Gensow konnte seine Vorschläge für eine neue Vorstandsmannschaft durchsetzen und es wurden Jörg Hartmann zum Oberleutnant, Paul Baum zum Kassierer, Wilfried Sprajc zum Schriftführer, Peter Austermann zum Spiels, Michael und Thomas Fischer zu Fahnenoffizieren neu gewählt oder in ihrem Amt bestätigt.

St. Hubertus Scheibenschützen Düsseldorf-Lörick im Mai 1998

